

T・G・A・L～校長室だより～

令和2年9月1日（火）発行 第11号

○ 美術部の階段壁画

今年も夏休みの間に美術部の皆さんが生徒棟1F～2Fに立派な壁画を完成させました。8月上旬に美術部員が午前と午後に分かれて、ローテーションを組んで汗だくになりながら、仕上げました。

松岡先生の指導の下、何度も色を重ねながら出来上がっていきました。歴代の壁画と比べてみても楽しそうですよ。



○ 親子ふれあい奉仕作業 ～グラウンドと農園の草、すっきりしました～

8/23（日）朝7時20分から親子ふれあい奉仕作業を行いました。新型コロナウイルス感染症対策で、グラウンドに距離をとって集合しました。生徒、保護者、教職員合わせて200名近くの方が参加しました。1時間ぐらいの作業



でしたが、朝でもこの時期は暑い。皆さん汗をかきかき作業した結果、校内に設置されたゴミ置き場が草の入ったナイロン袋で一杯になりました。おかげをもちまして、すっきりとして2学期を迎えることができました。ありがとうございました。

○ 各教室にサーキュレーター設置

新型コロナウイルス感染症対策として、臨時に市教育委員会から予算がつきました。この予算を使って、各普通教室と一部の特別教室に少し大きめのサーキュレーターを設置しました。室内の換気を行うため、教室の前と後ろの窓を2か所開けて室内換気を行うようにしています。このサーキュレーターは文化祭などの屋内での行事についても活用していく予定です。

○ 3年生運動部お疲れさまでした。1・2年生新チーム頑張っ

3年生にとっては、最後の夏になりましたが、備南東地区体育大会お疲れさまでした。結果に対しての思いはそれぞれでしょうが、よく頑張りましたね。これからは部活動にかけたエネルギーを勉強に向けてください。吹奏楽部の3年生あと1か月悔いのないように頑張ってください。1・2年生の皆さんは新しいチームで頑張ってください。